

Aylwin Emplaza a un Diálogo a la JDC

Ante un sorpresivo e injusto acuerdo del Primer Distrito de Santiago de la Juventud Demócrata Cristiana, el ex presidente del partido, senador Patricio Aylwin, expidió la siguiente carta:

"Santiago, 7 de noviembre de 1967.

Señor

Juan Francisco Bierschwale.

Presidente Provincial de la J.D.C.,

Primer Distrito de Santiago.

Presente.

Estimado camarada:

Al regresar de mi zona me he impuesto, ayer, del acuerdo de la Directiva que Ud. preside, que publicé "Última Hora" del jueves 2.

No puedo ocultarle que me ha sorprendido, porque en la ya larga vida de nuestro movimiento, jamás se usó este método de rehuir al diálogo, poniendo en duda la lealtad partidaria del demócrata cristiano con cuyas opiniones disintimos. Porque somos demócratas, acostumbramos siempre discutir con argumentos nuestras diferencias, respetándonos recíprocamente. Porque somos cristianos, partimos de la base de la sinceridad y buena fe de cada uno de nosotros y procuramos que las circunstanciales discrepancias no debiliten nuestra amistad.

Es una lástima que Uds. se hayan apartado de esta conducta tradicional en el partido. Ello podría significar que no han asimilado suficientemente los principios de la Democracia Cristiana y el espíritu de nuestro movimiento.

Como nunca es tarde para enmendar errores, le sugiero que dialoguemos. Podría Ud. citar a una reunión amplia de la J.D.C. del Primer Distrito, a la cual concurren todos los dirigentes de las diez comunas de Santiago. En esa reunión Uds. expondrían las razones que tienen para suponer que yo "profito del sistema capitalista" o represento "la derecha interna comprometida con el capitalismo privado" y para pensar que al formular observaciones al Informe Político-Técnico, he realizado una "maniobra antipartido" con el fin de destruirlo. Por mi parte, yo expondría las razones que tengo para sustentar mis opiniones. Así podríamos rectificar yo los errores que haya podido cometer, y opinar Uds. en el futuro sobre esta materia con conocimiento de causa.

En espera de su respuesta, lo saluda cordialmente su camarada,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR".